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Провел встречу в Железнодорожном районе, пообщался с жителями, выяснил проблемы
и выслушал наказы для дальнейшей деятельности.
 Минская, 69, 69а, 70, 71 и др. в парке в колодце домов.
Основной проблемой жителей является несоблюдение скоростного режима и
увеличением потока автомобилей и огромного количества фур в связи с появлением
новой дороги.
Большую опасность представляет отсутствие достаточного количество пешеходных
переходов и слабая освещенность существующих.
На территории отсутствуют обустроенные места для парковки автомобилей, число
которых в связи с появлением новой дороги увеличилось в разы.
 Также жители обратили внимание на необходимость спортивной площадки как
плоскостного сооружения для игры в футбол, волейбол, баскетбол и т.п.
Особого внимания требует озеленение территории парка. Многие ели в парке находятся
в засохшем состоянии. Необходимо произвести спил аварийных деревьев и произвести
высадку новых, а также добавить кустарник. Пригласил активных граждан на личный
приём!
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Владимир Калинин,

  

депутат Воронежской городской Думы
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